

住みよい町にしていってください。
再生に時間がかかると思いますが、頑張ってください。
ご当地の発展にお役立てくださいませ
今年は東京で初めて青梅が40℃を超えるなど、職場でも話題になりました。次は梅の里復活などでニュースになってほしいです。
自然を活かした街づくりを期待します。
都心だけでない、東京のふり幅の広さを是非見せて下さい！
都心に近く、自然豊かな町だと思います。これからも頑張ってください。
青梅は、毎年 2月の青梅マラソンの際に訪れています。東京都の自然豊かな青梅の環境を引き続き地域の皆様で守っていただきたいです
マラソン参加や梅郷を観によく伺っています。親近感のある青梅市を応援します。
青梅の梅をまたみたい！！
梅林の再生待っています。
多摩川 鮎 を知ってもらい、釣り客や観光客が来やすい環境づくりを期待します。
近隣の町出身ですが、青梅市の発展をお祈りします。
伝統のマラソン大会を応援します！
豊かな自然と環境と市民を育ててください。
青梅市がいつまでも活気のある街であることを願います。
青梅市にはよく遊びにいらしています。
青梅マラソン、毎年、楽しく参加させていただいております。末永く、続きますよう、よろしく願いいたします。
ふるさと納税とスポーツイベントの連携は素晴らしいと思います。
青梅マラソン毎年出ています。青梅のみなさんの暖かい応援で毎年頑張れているので今回はふるさと納税をしたいと思います。
梅林の再生頑張ってください！
梅の里の復旧を心待ちにしています。
青梅と言えば梅です。是非また見たいです。
青梅が梅の花で一杯になりますように。
子供たちの輝く未来のために役立ててください。